

Florence Gaillieue

De: Juliette Belorgey <juliette_belorgey@hotmail.fr>
Envoyé: lundi 5 juillet 2021 19:48
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Cc: veronique bartin
Objet: observations contre le projet de plateforme logistique - enquête publique

Madame, Monsieur,

Cavalière depuis plusieurs années au centre équestre de la Bidauderie chez les Bartin, je suis surprise de voir qu'un bâtiment de plateforme logistique de 80 000 m² sur 17 hectares, jouxtant le domaine équestre, est en projet.

Le domaine équestre de la Bidauderie est un lieu dans lequel les chevaux et autres animaux vivent en harmonie avec la nature. Le site comporte, outre les chevaux, de nombreuses espèces, oiseaux et amphibiens dans les mares. Le site comprend en effet de nombreuses mares, qui sont protégées !

En tant que cavalière, j'apprécie le calme, la sérénité et la verdure à la Bidauderie.

La réalisation du projet de plateforme de logistique aurait un impact environnemental certain, détruisant l'équilibre entre la faune et la flore, sans parler de l'impact de la pollution et du bruit sur les animaux, les chevaux, particulièrement sensibles au dérèglement de leur environnement.

Ce projet va complètement à contre-courant des aspirations actuelles qui sont la protection de la nature, le respect de l'environnement et le développement du commerce de proximité. Les gens ne souhaitent plus commander leurs produits sur Amazon ou autre plateforme de vente en ligne mais préfèrent consommer chez leurs commerçants locaux.

Loin d'être précurseur et moderne, ce projet, tourné vers le passé, qui, s'il aboutit, sera réalisé dans minimum 5 ans, est totalement en décalage avec les aspirations de la société et ne donnera certainement pas une bonne image de Vierzon.

L'impact néfaste certain du projet sur l'environnement et notamment sur les chevaux, sera de la responsabilité des décideurs.

Respectueusement,

Juliette Belorgey